

# Van famosos contra odio electoral

REFORMA / Redacción

**Cd. de México, México (06 junio 2018).**- Con el fin de detener el odio electoral, un grupo de famosos, periodistas y cantantes participaron en la campaña Un Solo México, creada por Tania Castillo.

"No importa qué candidato gane; importa que ganemos como nación", señaló Castillo en un comunicado de prensa para dar a conocer la campaña.

"En seis meses, México pasó de levantarse de entre los escombros del terremoto a hundirse en la violencia política y electoral. Olvidamos muy rápido que la unidad es lo que nos hace un país fuerte y capaz de vencer cualquier adversidad", afirmó.

Adal Ramones, Marco Treviño, José Ángel Bichir, Paola Rojas, Agustín Arana, Raquel Besudo, Cynthia Urias, Alejandro de la Madrid, Apio Quijano Martha Guzmán y Lisset, entre otros, grabaron un video con un mensaje a favor de la unidad.

"¿Neta que te vas a pelear por eso?", se pregunta en uno de los mensajes Jurgan, standupero.

Con esta campaña, que usará el HT #UnSoloMéxico, se busca convencer a la gente de que el candidato de su preferencia no debe ser motivo para agresiones ni enemistades.

La campaña tendrá difusión en Youtube, Twitter, Instagram y Facebook.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1412621&v=2>

Fecha de publicación: 06 junio 2018